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第９5 回 例会 
 

【日時】2017年 1月 26 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 22名 名誉会員２名 【出席者】９名 ビジター  1名  ゲスト 2名  

【出席率】42.8％  【ニコニコ BOX】\ 20,000― ≪今年度累計≫ \ 320,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

                  司  会：江畑要会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「我等の生業」                               山本教夫ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 

  猿渡次年度ガバナーよりアメリカから葉書を頂き、来年度は『ロータリー変化をもたらす』という 

  テーマが決まったとの報告を頂きました。 

愛知副会長のコンサートがインドネシアで行われました。3月の帰国されたときにご報告いただきたい 

と思います。千代田 G 及び地区の幹事会に行って来ました。みなと区民祭りへの参加が来年度以降取り 

やめが確定しました。地区大会への参加者をもっと増やすようにと要請がありまして、移動例会として 

我がクラブからは何とか全員参加でお願いしたいと思います。 

◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

        次年度は韓国への活動を無くし、PBG へ力を入れていくという事になりました。毎回お話していますが、 

        3 月の IM の出席を依頼に参ります時は是非よろしくお願いします。 

◇ ビジター・ゲストのご挨拶                       
 アンドリュー・ウォン様(東京南 RC)：毎回来てしゃべっていますので、今日は他の方にお時間を譲りたい 

                   と思います。よろしくお願い致します。 

  Antonio Ashhadi 様：今日は原さんのご紹介で参りました。どうぞよろしくお願い致します。  

西脇賢匡様：本日は松永さんのご紹介で参りました。私どもの会社は米国の保険と英国の年金を扱う事を 

やっております。松永さんには素晴らしい顧問をして頂いていて、メルマガ等発行して下さ 

っていますが、時々いたずらをされるのはお酒のせいかと思っておりますが(笑)、私たちの会 

     社に本当に素晴らしい影響を与えて下さっています。今後共どうぞよろしくお願い致します。 

◇ 出席報告                                                                         鹿島孝夫幹事 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                            立堀佳男会員 

湯川愛里：今日、出がけにうちの猫がめったにしなかったオモラシをして、私のお気に入りのコートが台無し 

     に…床掃除も含めてちょっと汗をかいて来ました。3 匹のうち誰が犯人か調査中です。 

梅澤武男：アンドリューさん、アントニオさん、西脇さん、ようこそおいで頂きました。楽しんで下さい。 

     松永さん、今日の卓話楽しみにしています。 

原明：SAMURAI SPIRITS を日本人の誰よりもお持ちのイケメン友人をお連れしました。ロータリーの理念 

   を体現されてワールドワイドに御活躍されています。よろしくお願い致します。 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

立堀佳男：明日から沖縄へ行って来ます。仕事 2 割、遊び 8 割です。 

熊谷行裕：今日はこのあと大阪出張です。久しぶりに大阪営業所の営業マンと明日大阪を周ります。たこ焼き 

     を食べてきます。  

松永晃享：本日卓話を務めさせていただきます。昨夜は緊張のあまり寝付くことが出来ず、大酒を飲んでしま 

     いました。よろしくお願いします。 

アンドリュー・ウォン様：色々のニコニコです。省略です。  

西脇賢匡様：松永さんは当社の顧問としてお力を貸して頂いております。お酒を飲まなければ素晴らしい方で 

      して、本日はお酒を飲まずのプレゼンをされるとの事でしたので楽しみに参加させて頂きました。 

 

◇ 卓話  『日韓関係の悪化と日本がとるべき姿勢』    

                           松永晃享会員 
最近、日本と韓国の関係があまり良くないという事で、日韓関係の経緯をおさらいしたいと思います。 

まず初めに、韓国の大統領は非常に権限が集中しているということを理解する必要があります。日本と比べて 

非常に大きな権限を持っています。(北朝鮮との関係や軍隊など)その権限を無謀に駆使する為ために歴代の韓国 

大統領の最後は悲惨な事が多いのです。その親族もしかりで、不正に走り、散々な最後を辿っています。今回、 

朴槿恵大統領が弾劾されたのは、私的に資金を流用したり機密漏洩したためでした。 

朴槿恵辞任を受けてアメリカ・オバマ大統領の仲介でなされた日韓合意を元に戻そうという動きが韓国の中で起 

きています。韓国では春には次期大統領選挙が行なわれますが、どの候補者も日韓合意は否定するという考えを 

打ち出しています。それに対して日本はかなり毅然とした態度を取っています。(日韓通貨スワップの中断や日韓 

ハイレベル(民間ではなく国同士)経済協議の延期)しかし、私の意見としては近隣国同士いがみ合うのはどうかと 

思います。アメリカ・トランプ氏はロシアと良好な関係を築き、中国を孤立化させる方向に動いています。中国 

はアメリカに対して直接反撃できるほどのパワーはまだありませんから、アメリカとの友好国であり隣国である 

日本を攻撃してくるでしょう。なので中国も最近あまり言ってこなくなった日本の歴史問題について蒸し返して 

攻撃する形になっていくのではないかと思うのです。日本は相手の出方を見ながら、なるべく喧嘩をすることな 

く、中国は日本にとって第二位の輸出国ですから、相手の言う事以上のことは言わないというのが賢いやり方な 

のではと思います。 

 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

   松永さん、有難うございました。タイムリーで一番関心のある内容で、その国のリーダーが良きにつけ悪し 

  きにつけ、機能不全に陥った場合は、一気に情勢が不安定になりかねないという事を痛感します。 

  またこういったタイムリーな話をして頂ければと思います。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

  

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ２月２１、22 日 2750 地区 地区大会  

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇  ２月 ２日９ １２：３０～１３：３０  

◇ ２月 ９日    休会 

◇ ２月１６日   １２：３０～１３：３０ 
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